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Kurzbeschreibung
Die Architektur von Helmut Richter ist von der Idee des Fortschritts bestimmt: seine Gebäude sind
Wegweiser der bautechnischen Entwicklung; seine räumlichen Konzepte nehmen, insbesondere in seinen
zahlreichen Wohnprojekten, neue soziale Verhaltensweisen vorweg. Richters Werk, das in diesem Buch
erstmals zusammenfassend dargestellt wird, ist von einer auf ultimative Klarheit und Effizienz gerichteten
Haltung geprägt, die Architektur als riskanten, aber unverzichtbaren Erkenntnisprozess versteht, die stets mit
funktionalen Mustern experimentiert und das Bauen als permanenten Versuch über die Grenzen der
Technologie anlegt. Richters jüngste Bauten sind nicht nur Marksteine der österreichischen
Gegenwartsarchitektur, sondern auch Maßstäbe der internationalen Entwicklung. Helmut Richter ist seit
1977 als freischaffender Architekt in Wien, seit 1991 außerdem als ordentlicher Professor für Hochbau an
der Technischen Universität Wien tätig. Loos-Architekturpreis an Helmut Richter. Helmut Richter ist der Si
Synopsis
Helmut Richter's architecture is determined by the concept of progress: his buildings are hallmarks of the
development of constructional engineering; his spatial concepts, especially in numerous housing projects,
presume new social behaviours. Richter's oeuvre, which is comprehensively presented in this book, is
characterized by an attitude directed towards an ultimate clarity and efficiency, understanding architecture as
a risky yet vital process of insight, always experimenting with functional patterns and with buildings design,
a continuous experiment with the limits of technology. Richter's most recent buildings are not only
significant within 1990s Austrian architecture but also set a standard for international development. Since
1997 Helmut Richter has lived in Vienna as a freelance architect and since 1991 he has been teaching as a
professor for building design and construction at Vienna Technical University.
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